CELEBRACIÓN COMUNITARIA DEL SACRAMENTO DEL PERDÓN.- Tendrá lugar el próximo martes 2 a partir de las 20h. No te prives del encuentro personal con Cristo y su Misericordia, que son más importantes que nuestros miedos, vergüenzas y "excusas". ¡El Señor te espera para abrazarte, consolarte y animarte!

AMONESTACIONES.- Desean contraer matrimonio Christian Navarro García, soltero, hijo de Víctor Manuel e Isabel, natural de Valencia y feligrés de esta Parroquia CON Sandra Garrido Jiménez, soltera, hija de José Luis y Mª Cristina, natural de Valencia y feligresa de esta Parroquia. MEDIOS DE COMUNICACIÓN.- Nos gustaría que nos enviaseis por Whatsapp la foto de vuestro "Camino Cuaresmal" con los símbolos y/o si queréis también con una foto en familia, al siguiente número de teléfono 686.822.048. Las publicaremos en nuestro Facebook "Comunidad Cristiana de Requena", ¡síguenos!

NOVENA DE LA VIRGEN DE LOS DOLORES

Todos los días:

- -A las 19:00h Santo Rosario
- -A las 19:30h Eucaristía y Canto de los Dolores

MIÉRCOLES 3.- PRIMER DÍA DE LA NOVENA: Por la Evangelización (IDF, Prof. Católicos, Palabra de Vida).

JUEVES 4- SEGUNDO DÍA DE LA NOVENA: Por los Sacerdotes y la Vida Consagrada.

VIERNES 5. TERCER DÍA DE LA NOVENA: Por los jóvenes (Juniors y Cat. Confirmación). Además, a las 22:30h, Vigilia de Oración Mariana. SÁBADO 6. CUARTO DÍA DE LA NOVENA: Por los matrimonios cristianos (Pastoral Familiar). Renovación de las promesas matrimoniales. Invitación especial para todos los matrimonios que celebran sus X, XXV, L y LX aniversario de su matrimonio.

DOMINGO 7. QUINTO DÍA DE LA NOVENA: Por los Enfermos (Pastoral Salud).- Celebración comunitaria del Sacramento de la Unción de enfermos (con enfermedades graves o con muchas limitaciones).

HORARIOS DE MISAS

De lunes 1 y martes 2:

9:00 h Capilla Residencia 18:30 h Capilla Madres Agustinas 19:30 h Parroquia san Nicolás

De miércoles 3 a viernes 5:

9:00 h Capilla Residencia 9:30 h Capilla Madres Agustinas 19:30 h Parroquia san Nicolás (Novena V. Dolores)

Viernes 5: En la Parroquia san Nicolás 12:00 h: Via Crucis y Confesiones

Sábado 6:

9:00 h Capilla Residencia 9:30 h Capilla Madres Agustinas 19:30 h Parroquia san Nicolás (Novena V. Dolores)

Domingo 7: V DOMINGO DE CUARESMA 9:00 h Capilla Residencia 9:30 h Capilla Madres Agustinas 12:00 h Parroquia El Salvador 19:30 h Parroquia san Nicolás (Novena V. Dolores)

SÍGUENOS EN:



Comunidad cristiana de Requena

www.iglesia-en-requena.es

COLABORACIONES

El paso del ciclón Idai por el sureste de África ha resultado catastrófico para tres de los países más pobres del mundo. La región central de Mozambique ha quedado prácticamente devastada. También Malawi y Zimbabwe, los países vecinos, están sufriendo las consecuencias de las lluvias torrenciales que están dejando tras de sí, un reguero de muerte y destrucción. Pueblos enteros devastados e inundados, infraestructuras destrozadas, carreteras literalmente desaparecidas, escuelas cerradas, hospitales severamente dañados, cultivos anegados, cosechas perdidas...

Manos Unidas, que es una de las pocas ONG que trabaja en los tres países afectados, lleva décadas caminando junto a estas personas que ahora lo han perdido TODO. Hoy más que nunca tenemos que estar con ellos y acompañarlos en la reconstrucción de sus vidas. Por eso apelamos a tu generosidad. Porque confiamos plenamente en que nuestros socios locales, en su mayoría misioneros, son los que mejor van a canalizar la ayuda recibida.

Hoy para el sudeste de África, toda ayuda es importante. PUEDES HACER TU DONATIVO EN NUESTRA CUENTA DE EMERGENCIA **ES42 0049 6791 7420 1600 0102**



Objetivo Curso Pastoral

en Cristo **PROFUNDIZAR** en la celebración de la fe como cimiento fundamental de la acción evangelizadora de nuestra Comunidad

Comunidad cristiana de Requena -Parroquias de El Salvador y San Nicolás

Hoja Parroquial omunion

Añol

U

Ciclo

Cuaresma

<u>></u>

COMUNIÓN

COMUNIÓ

Ž

7

Cua

resma

0

Marzo 2019 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

«Pasemos del egoísmo del pecado a la misericordia de Dios»



Llegamos en nuestro itinerario cuaresmal al pondré en camino adonde está mi padre y le diré: ecuador. Por eso en este domingo la liturgia nos va a invitar a vivir o a presentir ya la alegría de la salvación que celebraremos en los días santos de la Pascua de la Resurrección del Señor. La alegría de la salvación que se desprende del siguiente cántico de acogida festiva y amorosa del padre al hijo que Isaías y cuyo inicio da nombre a este Domingo regresa, signo de la misericordia de Dios, siempre "Laetare" (alegría): "Alégrate, Jerusalén (Laetare, dispuesto a perdonar. En una palabra: la Ierusalem), gozad con ella todos los que la amáis, reconciliación es principalmente un don del Padre alegraos de su alegría, los que por ella llevasteis luto; celestial. Por eso, en este domingo contemplamos a mamaréis de sus pechos y os saciaréis de sus consuelos" (Isaías 66,10-11).

Así, en medio de este ambiente pre-pascual, el Evangelio nos anuncia la segunda fase del "Tríptico penitencial" que indicábamos la semana pasada: el arrepentimiento del pecador y su reconciliación con el Padre y con la Iglesia.

con la fe en la paciencia infinita de Dios y en la mediación de Jesucristo, como veíamos la semana misericordia, la cual se nos regala antes de que pasada, es menester experimentar la lejanía del Padre y reconocerse en la mísera condición del hijo con su padre. pródigo, en tierra extraña, despojado de toda dignidad. Hay que colaborar con la gracia de Dios mediante un movimiento humano que implica el irritan y enojan al hijo mayor; la felicidad por el dejar la esclavitud del mal y estar dispuesto a hermano hallado tiene para él más bien un sabor cambiar, tal como lo expresa magníficamente el amargo. También, bajo este aspecto, él tiene

"Padre, he pecado contra el cielo y contra ti; ya no merezco llamarme hijo tuyo" (Lucas 15, 18-19).

Finalmente, lo que más destaca en la parábola es la Cristo como acceso a la Divina Misericordia que permite que demos el "paso del egoísmo del pecado a la misericordia de Dios".

El Padre le coloca al hijo pródigo el anillo de la familia, signo visible de que le devuelve, o mejor dicho, le recuerda que sigue siendo su hijo y que eso está por encima de todo. Dios, nuestro Padre, también quiere colocar en nuestra mano el anillo que Para obtener el perdón de los pecados, no basta nos recuerde que somos sus hijos y que más importante que nuestros pecados es su gran nosotros la pidamos, como le ocurrió al hijo pródigo

Esta benignidad y misericordia del Padre es lo que Evangelio de este domingo: "Me levantaré, me necesidad de convertirse para reconciliarse.

Así, debemos personalizar esta parábola, hacerla nuestra; y en ella todos nos hemos de reconocer en el hijo reconciliado antes que en el hermano celoso y resentido. En el banquete de la Eucaristía, don gratuito del Padre, nos hemos de encontrar todos los reconciliados, con la misma gratitud y unidos en la misma caridad. Lo que hemos de procurar es que ningún hijo se quede fuera, que no escuche la invitación, o que le llegue mal expresada, o que piense que es un caso perdido. Eso también depende en parte de todos nosotros. VUESTRO PÁRROCO

VIDA PASTORAL

MARÍA. MADRE DE NUESTRA COMUNIDAD

Nos disponemos a comenzar la «Novena de la Virgen de los Dolores» que desembocará en la fiesta de nuestra Patrona, días para encontrarnos con Cristo de la mano de María y para recordar, en medio de las dificultades y los sufrimientos, que la fuerza del Amor de Dios todo lo puede.

Por diversos caminos, como a María, el Señor nos va convocando y nos llama a formar parte de la Iglesia y a alcanzar, en ella y con su ayuda, la santidad que consiste en vivir conforme a la voluntad del Padre, exigiendo de nosotros una actitud de entrega y confianza total. Estos sentimientos son los que nos han llevado a sentirnos parte de esta Comunidad cristiana de Requena que año tras año levanta su mirada a la Virgen para pedir su protección.

Así, como en cursos anteriores, cada día de la Novena la dedicaremos a las diferentes actividades de nuestras Parroquias, que son el modo que tenemos de servir y acompañar a las personas que nos rodean en todas sus dimensiones y sus situaciones: pediremos por los niños y los jóvenes, por los enfermos y nuestros mayores, por los matrimonios, por los necesitados, también pediremos por la misión de la Iglesia: la Evangelización, y por los sacerdotes y la vida consagrada. Y culminaremos con esa realidad tan rica de nuestra Comunidad que es la Religiosidad popular.

Que las celebraciones de estos días no sean algo que quede solo en un recuerdo en el tiempo, sino que el ejemplo de María sea estímulo para no cejar en nuestro empeño de ofrecer a los que nos rodean lo mejor, y lo mejor es sin duda Cristo, al que conocemos por el don de la Fe. Nos veremos, pues, estos días como familia para celebrar esta fe y para poner bajo el manto protector de nuestra madre a todos los que formamos parte de nuestra querida Comunidad cristiana.

Estrella de la nueva evangelización, ayúdanos a resplandecer en el testimonio de la comunión, del servicio, de la fe ardiente y generosa, de la justicia y el amor a los pobres, para que la alegría del Evangelio llegue hasta los confines de la tierra y ninguna periferia se prive de su luz. (Papa Francisco, "Evangelii gaudium", n.288)



BEATO GUILLERMO APOR 2 de abril

Guillermo nació en Segesvárd (Hunaría) el 29 de febrero de 1892. Su madre, una ferviente católica, le inculcó las verdades de la fe. A los diez años lo confió para su educación al colegio jesuita, de donde pasó al seminario de Gyor y luego a la universidad de Innsbruck para estudiar Teología, dado que se inclinaba por el sacerdocio. Fue ordenado presbítero el 24 de agosto de 1915.

Su primer destino fue el de coadjutor en la parroquia de Gyula, además de capellán militar. Cuando soldados húngaros fueron deportados a Rumanía, él fue a la capital rumana para interceder por los soldados ante la reina María. Pasó después de nuevo a Gyula, esta vez como párroco.

En marzo de 1941 fue consagrado obispo de Gyor y no dudó en defender a los judíos frente a los nazis, en alojarlos y en protestar contra su detención y deportación. Sus protestas no impidieron la deportación de los judíos de su diócesis.

Conforme se acercaban las tropas rusas, las autoridades multiplicaron las órdenes de evacuación, pero él pidió a sus sacerdotes que ninguno abandonara su puesto. El Viernes Santo, después de la hora de la cena, algunos soldados rusos bebidos comenzaron a molestar a unas jóvenes, que pidieron protección al obispo. Guillermo hizo frente a los soldados, exigiéndoles que las dejaran en paz, pero ellos dispararon contra el obispo, que quedó malherido. Como consecuencia, murió el 2 de abril de 1945.

Fue beatificado por el papa San Juan Pablo II el 9 de noviembre de 1997.



LOS COLORES LITÚRGICOS

tiene como fin expresar las características Cruz. El Papa bendecía una rosa de oro, la ungía con particulares de los misterios que se celebran cada el Santo Crisma, la incensaba y luego la llevaba en día. Además, sirven para mostrar el sentido procesión, con todos los cardenales y fieles, hasta la progresivo de la vida cristiana a lo largo del año basílica de la Santa Cruz, donde se guardaban litúrgico: el morado o violeta en los períodos de reliquias de la Vera Cruz. Posteriormente, esa rosa de purificación, como preparación para las cele- oro se regalaba a alguna reina cristiana o a otras braciones de la Natividad y de la Pascua del Señor; el personalidades católicas. En tiempos recientes, los blanco, en los períodos de la gozosa celebración de papas las han llevado como ofrenda a santuarios dichos misterios; el verde, en el tiempo ordinario, marianos como los de Luján, Aparecida, Fátima, vivido en una confiada espera de las realidades Częstochowa, Loreto o Guadalupe. últimas. Estos colores se distribuyen del siguiente modo:

penitencia.

Santísima, santos no mártires. Símbolo de gloria, alearía, inocencia, pureza del alma.

Apóstoles y mártires. Significa el fuego de la caridad y la sangre derramada por Cristo.

Verde: tiempo ordinario. Significa esperanza. Rosa: aunque no es obligatorio el uso de este color, la Iglesia lo propone en dos domingos concretos, el «Gaudete» (III Adviento) y el «Laetare» (IV Cua-

Según una antigua tradición, en este domingo de La diversidad de colores en las vestiduras sagradas Cuaresma se celebra en Roma una ofrenda floral a la

Parece ser que esa antigua ofrenda de rosas a la cruz, que anuncia en cierto modo ya la Pascua de Morado: Adviento y Cuaresma. Signo de humildad y Resurrección, terminó por hacer que el color litúrgico de este cuarto domingo de Cuaresma pasase a ser el Blanco: Fiestas de Nuestro Señor Jesucristo, María color rosado, al igual que sucede con el domingo «Gaudete» en Adviento. De esta forma, se anuncia también con signos visibles que ya está cerca la Rojo: Pentecostés, Espíritu Santo, Fiestas de Pascua. Es, pues, un domingo de una alegría especial para los cristianos dentro de la Cuaresma.



VOCES CONSAGRADAS

FRATERNIDAD MISIONERA VERBUM DEI

5. IDENTIDAD DE LA FRATERNIDAD Y DE LA **FAMILIA VD**

La Fraternidad Misionera Verbum Dei es un instituto de vida consagrada contemplativa y misionera. Su objetivo es formar apóstoles de Cristo de todo estado de vida, sexo, raza y condición social.

A la Fraternidad pertenecen los miembros que se consagran a Dios por medio de los votos de pobreza, castidad y obediencia, y viven en comunidad. Son tres ramas con un mismo carisma: misioneras. misioneros sacerdotes y matrimonios misioneros. Todos viven una total disponibilidad misionera para dedicarse al carisma y misión Verbum Dei.

La Fraternidad es parte de una gran Familia a la cual pertenecen otros fieles que comparten la misma espiritualidad y misión. Ambas están al servicio del anuncio de la Palabra de Dios.

A todos nos une la común llamada de revelar en nuestra vida el rostro de Dios uno y trino y el mismo

ideal y compromiso: aspirar a la perfección de la caridad y propagar el amor fraterno. Nuestra finalidad es vivir y propagar el Reino de Dios a través de la oración, el testimonio de vida y el ministerio de la Palabra, formando apóstoles de Cristo y generando comunidades evangelizadoras. "Nos dedicaremos a la oración y el ministerio de la Palabra".

Aprovechamos este espacio para comunicaros que la Madre Teresa, de la comunidad de «Hermanitas de los Ancianos Desamparados» de Requena, ha sido nombrada superiora de la Comunidad, de esta misma congregación, de Llíria. Agradecemos su labor y su entrega en estos cuatro años en los que, desde el silencio y desde la caridad de Cristo por los que sufren, ha servido y cuidado a los ancianos y enfermos de la Residencia.

Y acogemos a la nueva superiora, la Madre María Cortes, que tras estar unos años en Madrid, con alegría y también con deseo de amar y servir a Cristo en nuestros ancianos, acepta con este nuevo encargo. Recemos por ellas, para que sean instrumento de la ternura y de la compasión de Dios. Que las Beatas Dolores y Josefa intercedan por ellas.